

BOLETÍN 833 ->>

Se impartieron en la UAA 101 cursos de capacitación en tres líneas.

El binomio del personal administrativo y docente han hecho posible el crecimiento de la UAA:
MAC

El personal administrativo y los docentes son un binomio que han hecho posible el crecimiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la cual tiene un crecimiento importante en todas las áreas de la institución particularmente con el Bachillerato Oriente y el Campus Sur, externó el rector Mario Andrade Cervantes al asistir al informe de la Comisión Mixta de Capacitación y Adiestramiento en la Institución.

“Todos somos un eslabón y los logros son de todos”, puntualizó Andrade Cervantes, recalcó que la Acreditación institucional otorgada por los CIEE; el Premio al Mérito Ecológico y el Reconocimiento a la Excelencia que recientemente entregó la SEP, a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por contar con el 100% de programas de calidad, es el resultado del compromiso de toda la comunidad universitaria.

Finalmente, Andrade Cervantes exhortó a todo el personal administrativo sindicalizado y de confianza a seguir con la cultura de la mejora continua para beneficio personal y laboral que redundará en un desempeño que distingue a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, como una de las mejores universidades públicas de México.

Al dar a conocer el detalle del informe de la Comisión, Claudia Mónica Martínez Esparza, jefa del departamento de Recursos Humanos destacó que este año en la UAA se impartieron 101 cursos de capacitación en tres líneas: institucional, desarrollo humano y técnico-prácticos, beneficiando aproximadamente a 1,017 miembros que forman parte del personal administrativo de esta casa de estudios.

También señaló que se implementaron las modalidades de capacitación en línea y ambiente combinado, para acceder a personas que por su trabajo no les es posible asistir a los presenciales. Además se realizó la 7ª Feria de la salud en la que participaron 400 trabajadores de la institución y se logró la colaboración del IMSS con la impartición de talleres para el manejo del estrés y risoterapia.

Destacó Martínez Esparza que 265 personas fueron capacitadas para integrar equipos de alto rendimiento, debido a las crecientes necesidades de optimización de recursos y mayores logros, que demanda el desarrollo de la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes.

En la ceremonia se les entregó un reconocimiento a los trabajadores que participaron en el Sistema de bachillerato y culminaron sus estudios; cabe destacar que ya suman seis generaciones egresadas con un total de 137 graduados de nivel medio, lo que da la oportunidad a los trabajadores de la Autónoma de Aguascalientes de continuar con su preparación académica en el nivel superior.

